

Llega a Ecuador campaña promocional de turismo Auténtica Cuba



La Habana, 20 sep (RHC) La campaña Auténtica Cuba, destinada a promover los destinos turísticos del archipiélago caribeño, llega a Ecuador este martes y hasta el próximo 22 próximo, para mostrar sus atractivos a instituciones y viajeros de ese país sudamericano.

Durante tres días funcionarios del Ministerio de Turismo cubano y representantes de la Línea Aérea ecuatoriana TAME, mostrarán parte de la belleza natural, la arquitectura y otras bondades de Cuba.

Quito, Guayaquil y Manta son las ciudades escogidas para divulgar la campaña promocional de las agencias y turoperadoras cubanas presentes en el encuentro.

Esta no es la primera ocasión en que Auténtica Cuba llega al país sudamericano para promover sus hermosas playas, ciudades y campiñas, las cuales le otorgan gran exclusividad a todas sus opciones recreativas.

En 2013, representantes de la agencia de viajes Havanatur, las cadenas hoteleras Sol Meliá e Iberostar y el Grupo Palco explicaron a los agentes de viajes en esta capital el producto turístico que ofrecen en esa isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/106227-llega-a-ecuador-campana-promocional-de-turismo-autentica-cuba>



Radio Habana Cuba